

Vecinos miran con esperanza el comienzo de estudios en puente colgante de cerro Alegre

Expertos del Dictuc comenzaron los análisis técnicos que determinarán si la icónica pasarela puede ser restaurada.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

La presencia de los expertos en el puente no es una mera visita técnica. Para los vecinos de cerro Alegre, el arribo de los ingenieros del Dictuc esta semana al puente colgante de la calle Serrano significó algo más profundo, como es la validación de una lucha vecinal que lleva años, la confirmación de una esperanza que se negaban a soltar.

El puente, inaugurado en 1969, lleva cerrado desde agosto de 2023 por razones de seguridad. Desde entonces, su estructura de hierro y madera quedó como una cicatriz a la vista de todos, suspendido en el aire, pero sin destino.

Hoy, por fin, comenzaron los estudios estructurales a cargo de expertos de la Dirección de Investigación y Desarrollo Tecnológico de la Universidad Católica, quienes tendrán la tarea de establecer si la pasarela puede o no ser



EL DESPLIEGUE DE LOS EXPERTOS EN EL PUENTE COLGANTE HA LLAMADO LA ATENCIÓN DE LOS VECINOS.

3 semanas, al menos, deberá durar, según los vecinos el trabajo de los técnicos del Dictuc.

restaurada.

Marisol Carvajal, presidenta del Comité de Defensa del Puente Colgante, fue una de las primeras en llegar al lugar:

"Ayer (miércoles) llegaron los profesionales del Dictuc, que era lo que nosotros como comunidad estábamos esperando. Se presentaron y empezaron a trabajar. Con los vecinos estamos contentos porque imagínate lo que ha costado que esto se haga", rela-



LAS TAREAS BUSCAN DETERMINAR EL REAL ESTADO DEL PUENTE.

tó con visible emoción.

"Ahora tenemos una esperanza, una esperanza grande de que esto se pueda resguardar como patrimonio de todos los sanantoninos, que es lo que hemos estado pidiendo durante tantos años", agregó

la dirigente

VECINOS ATENTOS

El estudio, según se informó a los vecinos, durará varias semanas. "Nos dijeron que puede ser hasta el 15 o 20 de julio. Es un trabajo minucioso, técnico,

"Ahora tenemos una esperanza grande de que esto se pueda resguardar como patrimonio de todos los sanantoninos",

dirigenta Marisol Carvajal.

para ver en qué estado real se encuentra el puente y si tiene solución o no", explicó Marisol Carvajal. "Es como llevarlo al médico para que nos digan cómo está", añadió con simpatía y una sonrisa.

Durante años, los habitantes del sector han defendido la conservación del puente no solo como un medio de conexión entre cerros, sino como parte de su identidad colectiva. Por eso, si bien apoyan las evaluaciones actuales, siguen alerta para evitar que se impongan proyectos invasivos que alteren la armonía del barrio.

"Nunca nos hemos opuesto a que se hagan arreglos. Todo lo contrario. Solo pedimos que el proyecto que se realice sea respetuoso con el entorno, con la historia del lugar y que no pase a llevar las casas de los vecinos. El pro-

yecto anterior era muy invasivo, incluso hablaban de estudiar la instalación de trenes y eso nos afectaba directamente", dijo la vecina a nombre de los pobladores.

La comunidad recuerda con especial cariño la ceremonia realizada en abril, cuando el alcalde Omar Vera entregó de manera simbólica el Decreto Alcaldicio N°1268 que autorizó el inicio del proceso de evaluación.

"Ese día quedamos todos contentos porque el alcalde se comprometió con su propia palabra a restaurar el puente si el estudio salía positivo, y que si no se podía restaurar, se haría una reconstrucción que respetara el diseño original", recuerda Marisol.

"Dicen que las palabras se las lleva el viento. Por eso también hablamos con el alcalde para que se genere un compromiso por escrito, que nos dé más tranquilidad", señala la dirigente, quien ha sido la voz principal de esta cruzada barrial.

Mientras se realiza el análisis técnico, los vecinos seguirán vigilantes, celebrando cada pequeño avance, pero sin bajar la guardia, porque aprendieron que la defensa del patrimonio no se hace con nostalgia, sino con organización, convicción y vigilancia ciudadana.